



24 neue Oberärztinnen und Oberärzte am Klinikum

Der Ärzte-Neujahrsempfang des Klinikums Wels-Grieskirchen war dieses Jahr für 24 Nachwuchsmediziner ein ganz besonderer: Sie wurden zu Oberärztinnen und Oberärzten ernannt, die Spitalsführung gratulierte. 2. Reihe: Daniel Fußenegger, Julia Scheuchenegger, Thorsten Huber, Matthias Murauer, Helmut Müller-Leutgeb, Julian Kolb, Van Tiep Hoang, Ha-

kan Dogan, Franz Xaver Mayr, Emre Celep, Matthias Alberer, Emanuel Adler, Johannes Lehner, 1. Reihe: Michael Schmid, Jens Peter Mattes, Artur Köhler, Martina Nestler-Loindl, Silke Stelzhammer, Sonja Jusinger, Thomas Tempelmayr, Florian Bischof, Günther Kienast, Andreas De Lorenzo; nicht am Bild: Paul Köglberger und Sebastian Mayr. Foto: Klinikum/Werner Gattermayr